

福島みずほ議員 20周年記念レセプション開かれる



福島みずほ参院議員の音頭で団結ガンバろう! 東京都連、千葉県連の激励もあった

福島みずほ参院議員(社民党神奈川県連合代表)

社民党神奈川 **秋の一大イベント**

11月14日(水)、横浜市内において、「福島みずほ議員20周年記念レセプション」が実行委員会形式(実行委員長金子豊貴男)で開かれました。呼びかけ人は福田護 神奈川平和運動センター代表、長瀬嘉宏 社民党支持する横浜連絡会議代表、小澤俊夫 福島みずほ友人ら20人。レセプションは前田孝幸実行委員による「福島みずほ議員生活20年のあゆみスライド上映」にはじまり、金子実行委員長のあいさつ、呼びかけ人代表者のスピーチ、福島みずほ議員のお礼のあいさつ、国会議員、県会・市会議員、2019自治体選予定候補者らのスピーチなど、社民党神奈川の秋の一大イベントになりました。



呼びかけ人の3名、上から福田護氏、長瀬嘉宏氏、小澤俊夫氏

新たな飛躍をめざす!

▶金子豊貴男実行委員長はあいさつで…

「福島みずほさんは県連合代表で私は幹事長としてこの間支えてきた。チラシにある新たな飛躍とは社民党神奈川が新たな飛躍をめざすということです。来春の統一自治体選挙では6人の社民党公認候補者(金子豊貴男 相模原南区、森ひでお 横浜市中区、高橋八一 藤沢市会、相原りんこ 藤沢市、久永とおる 茅ヶ崎市、北原さとし 伊勢原市)を立て、市民・労働団体と一体となって安倍政権の改憲勢力と闘う。今後とも福島みずほ議員への応援は勿論、是非ご支援をお願いしたい」と述べました。



前田孝幸実行委員による
「福島みずほ議員生活20年のあゆみスライド上映」



左から伊波洋一参院議員、糸数慶子参院議員、真山勇一参院議員、受付



左から金子豊貴男氏、森ひでお氏、相原りんこさん、久永とおる氏、北原さとし氏、高橋八一氏、中央は福島みずほ参院議員



20年
本当にありがとうございます
これからもよろしくお願いします



▶福島みずほ議員はあいさつで…

「私が元気に活動できるのは本当に皆様のおかげです」と前置きし、「私が土井たか子さんに立候補の要請を受け、当選したのは1998年。考えてみれば、やれたこと、やれなかったこと、やりたいことなど沢山ある。アツという間の20年だった。いま安倍内閣は憲法9条に自衛隊を明記するための改憲発議をしようとしている。まさに正念場。神奈川は第2の基地県、オスプレイ、厚木基地、横須賀基地など課題は沢山。世界で戦争ができる自衛隊の明記は絶対に許してはいけない。来春は統一自治体選挙、夏には参議院選挙がある。いま自治体選予定候補者は連日運動を展開しているが、参議院選挙には神奈川から候補者を立て議席を増やしたい。今後市民、労働界、弁護士仲間、女性団体など各界の皆様と連携し、リベラルで平和な社会を作るために共に頑張る」と決意を込めました。

▶糸数慶子参議院議員は…

沖縄県知事選で玉木氏当選のお礼を述べたあと「沖縄では県知事選で玉城デニーさん、那覇市長選で城間幹子さん、豊見城市長選では山川仁氏を選んだ。菅義偉官房長官、小泉進次郎議員らが何度も沖縄に来て自民党・公明党が推す候補者を応援してきたが、県民は平和憲法を守り、新しい基地を作らせない候補者を選んだ。その立役者のひとりが福島みずほ議員。この動きは沖縄からの平和の発信、共に闘いを進めたい」と述べました。

・・・レセプション参加者は250名で盛会のうち終了することができました。紙面の関係で掲載することができなかった皆さまにはお詫び申し上げます。

ご参加、有難うございました。(事務局)